

NOTA ACLARATORIA PARA LA GACETA DEL TAXI

A raíz de la recepción en nuestras oficinas de la edición gráfica de la revista La Gaceta del Taxi, nº. 177 de Mayo del 2011 y la consiguiente revisión de la noticia con la entrada digital que rezaba "Polémica negociación de la Ley del Taxi de Galicia", he de hacer las siguientes puntualizaciones sobre las respuestas de D. Manuel Quindimil, presidente de FEGATAXI, a preguntas de la redacción de la Gaceta.

- 1 El Sr. Quindimil responde que en la reunión del 9 de Abril estuvieron presentes "además de las asociaciones gallegas", "varios técnicos de la Xunta y el gabinete jurídico Garrigues". Aquí debe haber seguro un error, ya que las asociaciones (Vigo, Pontevedra, Ourense, Lugo, Santiago, Coruña, Ferrol y Mariña Lucense, etc.) nos reunimos en el Restaurante Paz Nogueira de Santiago de Compostela el día 5 de Marzo de 2011, lugar y fecha donde se celebró la Asamblea General Extraordinaria. En esa reunión no hubo ningún representante de la Xunta ni del Gabinete de Garrigues. Ahora bien, si hubo una reunión posterior, la desconocemos pues no fuimos informados ni invitados.
- 2 El Sr. Presidente de FEGATAXI argumenta varias veces que, al no haber una Ley del Taxi anterior sobre la cual sustentarnos, el consenso es más difícil. Respondo: sí es más difícil si no son capaces de aislar los asuntos verdaderamente importantes, despejarlos de la terminología jurídica y facilitar su comprensión para que, los que no somos duchos en la materia legal, lo entendamos. Porque, aunque no somos abogados, sí sabemos lo que es bueno o malo para nuestro negocio.
Deseo decirle al Sr. Quindimil que, si la tarea de liderar la elaboración de la Ley recayese sobre mí y sobre mi equipo, hubiésemos hecho una comparativa de las diferentes leyes autonómicas, informando a los presidentes de las asociaciones para que lo valoraran adecuadamente y así trasladar la opinión real de los taxistas de Galicia. Ese podría ser un punto de partida que llevase a un consenso posible, no como ahora.
- 3 El Sr. Quindimil afirma que se están recogiendo las propuestas de todas las organizaciones. ¿Hasta ahí podríamos llegar! Si no se recogieran incurrirían en agravio comparativo y en actitudes claramente fascistas.
Pero yo pregunto: ¿Se están valorando las propuestas con suficiente solvencia y tiempo? Si soy un representante de un pueblo de tipo pequeño o mediano, ¿cómo voy a conocer los problemas e inquietudes de una gran ciudad como Vigo o Coruña? Y viceversa. ¿Se ha dado información precisa, veraz y oportuna para que todos tomemos decisiones que perjudiquen lo menos posible? Yo creo que NO, que priman intereses que no se desea salgan a la luz.
- 4 En el último párrafo de la entrevista, el Sr. Quindimil incurre, primero, en una imprecisión grave y luego no dice toda la verdad. Dice que mi Asociación sólo representa a Vigo (que ya por eso representa a más de 450 asociados), pero es que nuestros asociados son más de 550; se incluyen los pueblos cercanos a Vigo, dentro de su zona de influencia. Nuestra nomenclatura registrada en la Xunta de Galicia reza como: ASOCIACION PROVINCIAL DE AUTOPATRONOS DEL TAXI DE VIGO Y PROVINCIA DE PONTEVEDRA . Esto lo debería saber el

Sr. Quindimil de sobra. Es cierto que existe otra asociación que representa a los taxistas de Pontevedra capital y comarca, pero eso no nos excluye como Asociación Provincial.

Para finalizar, el Sr. Presidente dice que "no tiene sentido que realice un borrador paralelo si votó positivamente a casi todas nuestras propuestas". En el Acta de la reunión antedicha se lee literalmente: "A continuación los Delegados de Vigo manifiestan que ninguna de sus propuestas están siendo aprobadas y que no se está siendo serios en las votaciones por lo que, en estas circunstancias, no consideran necesario seguir participando en esta asamblea...". Pregunto: Si nuestras propuestas no están siendo aprobadas ¿cómo dice el Sr. Quindimil que sí damos nuestro apoyo al resto de las propuestas? Después de esta circunstancia, nos levantamos y abandonamos la reunión. Nuestra asociación se levantó de la mesa porque lo esencial, lo que va a cambiar la forma de trabajar el taxi y de interrelacionarnos los taxistas estaba en tela de juicio y nosotros estábamos tan lejos de ustedes en nuestros planteamientos como los raíles de un tren, por lo que no queríamos respaldarlas. Es más, mantuvimos nuestra propuesta "innegociable" de un titular una licencia, que es donde el Sr. Quindimil miente al afirmar que votamos a favor (el acta es testigo fehaciente de este hecho: "Dicha propuesta se pone a votación siendo rechazada por mayoría con el único voto en contra de los representantes de la Asociación de Vigo...").

Nos tenemos que desmarcar porque no nos sentimos representados por FEGATAXI (por su directiva y su dirección) y lo que están negociando con la Xunta de Galicia no es asunto baladí, sin importancia.

Sr. Quindimil, por último, le doy un consejo: escuchen a su masa social y tomen las decisiones oportunas que arreglen esta mala dirección. Desde la Asociación "Provincial" que presido no vamos a ser cómplices del desaguisado que van a provocar.

Atentamente,

José E. Viso Veloso